

Coup de foudre sans lendemain (2) - 1/2

Voici la suite de mon histoire, une partie encore assez jolie avant que les choses qui font mal arrivent. Mais l'histoire n'est pas fini après ça. Le coup de foudre ça existe mais l'amour ne peut pas se prévoir.

Bien que sachant qu'elle ne reste que dix jours là-bas, ils ne pensent pas à ce qui se passera par la suite. Ils se contentent de profiter des instants qu'ils passent ensemble : profiter au maximum de ces moments et faire de cette histoire une histoire qui les marquera à jamais. Ils ont fini par accepter, du moins ils le croient, que ça ne sera qu'une histoire de dix jours. Ils l'ont décidé puisqu'ils n'ont pas le choix. Lorsque la fin des vacances approche, ils se rendent compte que la séparation va être dure. Ils vivent leur dernière soirée ensemble comme la plus merveilleuse de leur vie. Demain, elle repartira et ils ne se reverront certainement plus jamais...

Le lendemain, triste à l'idée de partir loin de l'homme qu'elle aime, elle monte dans la voiture qui doit les conduire, elle et ses amis, à l'aéroport en pensant... à lui. Alors que la voiture se rapproche de la caserne, elle sent son cœur se resserrer, elle ne le reverra plus jamais, elle doit s'y faire. Au dernier moment, elle demande à son ami qui conduit de s'arrêter. Elle descend et court, espérant qu'il soit là. Elle demande à l'un des pompiers s'il est là, il lui fait un signe de la tête en arrière : il est là bas. Elle se dirige vers lui, le cœur battant si fort qu'elle a l'impression qu'elle ne l'atteindra jamais. Elle se jette dans ses bras et lui donne un baiser qu'elle espère inoubliable, en tout cas pour elle il le sera, puis elle repart sans rien dire pour ne pas montrer à quel point elle est triste de partir...

De retour chez elle, elle ne peut s'empêcher de penser à lui. Les premiers jours après son retour sont durs et son amie Julia lui dit que Brian n'est plus le même depuis leur histoire. Emma et Brian gardent contact, ils s'écrivent régulièrement et chaque email qu'elle reçoit de lui la rend heureuse. Puis sans le vouloir, ils font comme si rien n'était fini. Sans vraiment en parler non plus, ils sont encore ensemble. Ils s'aiment tout simplement. Il l'appelle tous les jours et leurs conversations durent à chaque fois des heures. De retour à la réalité par rapport à cette histoire incroyable, Emma pense aux conséquences de cette relation, à son avenir et elle commence à avoir des doutes. Des doutes quant à l'issue de tout ça mais aussi des doutes à propos des sentiments de Brian. Car il est apparemment de nature à ne pas garder ses petites amies et la distance ne va certainement pas arranger les choses.

Puis la bonne nouvelle tombe ! Il va venir la voir dans quelques mois, dès qu'il pourra. Mais le doute persiste jusqu'à ce qu'il lui dise qu'il a les billets d'avion pour avril. Elle est plus que jamais heureuse. Avril se fait attendre avec impatience et au fur et à mesure, leur amour grandit. Ils décident alors de se fiancer, symboliquement. Ce n'est pas officiel mais c'est pour eux une façon d'exprimer ce sentiment qu'ils ont qui les unit : elle donnerait tout pour lui et lui donnerait tout pour elle.

Pour son séjour, il a tout prévu, il s'est occupé de tout pour les quelques jours à Paris suivis des quelques jours à Cannes : hôtel, avion... Ça s'annonce comme un rêve. A son arrivée le jour J, Emma ne tient plus en place. Matthieu son meilleur ami l'a accompagnée à l'aéroport. Lorsqu'il aperçoit Brian, il remarque qu'Emma ne réagit pas. Elle ne réalise pas qu'il est là, que dans quelques instants elle sera à nouveau avec lui. Matthieu la fait réagir : "Tu vas pas le retrouver ?". Elle sort de son état de choc et court lui sauter dans les bras.

Les deux semaines qu'ils passent ensemble sont formidables et à Paris, Brian lui achète la bague qui va représenter cet engagement symbolique. A la fin des vacances, elle doit le laisser rentrer chez lui en attendant avec impatience le moment où elle le reverra.

Et c'est prévu pour les vacances d'été. Il a prévu de revenir et il va falloir attendre encore un moment. L'été se fait sentir, les examens approchent, Emma est heureuse, elle pense à l'homme de sa vie et pense que plus elle y pense, plus la distance est dure à vivre. Ça n'est qu'une question de temps, il va revenir se dit-elle. Mais ces derniers jours sont plutôt difficiles, les conversations prennent une mauvaise tournure, elle lui manque, il lui manque et rien ne peut y remédier. Mais elle ne s'attendait pas à ce qui allait arriver... Brian ne viendra pas cet

Coup de foudre sans lendemain (2) - 2/2

été. Le travail est sans relâche à cette période de l'année et il ne peut pas se libérer. "Quand est-ce qu'on va se revoir alors ?", "Noël prochain ?", "Est-ce qu'on est capable de tenir jusque là ?" sont les questions qui se posent lors de leur dernière conversation. Ils tournent autour du pot sans oser s'avouer que tout arrêter là est la meilleure solution. La discussion reste comme ça pendant quelques jours puis ils finissent par se dire qu'il vaut mieux en rester là, aucun avenir commun n'est possible pour eux.

Tous les deux vivent mal ce moment. Une rupture d'un commun accord mais sans vraiment le vouloir est sûrement la plus difficile à accepter ! Ils ont décidé de rester amis mais pour l'instant il vaut mieux arrêter de se parler quelque temps, le temps d'oublier, un peu. Pendant les vacances d'été, Emma travaille et le travail ne lui laisse pas le temps de penser à ce qu'elle vient de vivre. Elle finit par ne plus y penser complètement, elle retrouve petit à petit le sourire. Elle s'en est remise. En y repensant, elle est même heureuse d'avoir pu par de simples sentiments, "changer" Brian.

De son côté, Brian finit lui aussi par oublier. Comme ils se sont dit qu'il fallait qu'ils refassent leur vie chacun de son côté, il fait en sorte d'y arriver. Il rencontre une fille mais n'arrive pas encore à se lancer dans une nouvelle histoire. Avec Emma, ils ont recommencé à se parler, il l'appelle de temps en temps pour discuter, pour se faire conseiller. Et sur les conseils d'Emma, il finit par accepter de voir une autre fille : Gina. Aujourd'hui, Brian refait sa vie. Et Brian et Emma partagent une relation d'amitié simple.

Pour Emma, son moral reste plutôt inconstant. Elle reste quand même une bonne vivante, elle n'a personne encore dans sa vie mais ça lui est égal à présent. Elle a rencontré un garçon : Vincent. Très vite, ils se sont attirés mais Vincent habite à Marseille. Pour elle c'est donc impossible. Mais elle s'attache de plus en plus à lui et finit par céder se disant qu'une courte mais belle histoire vaut mieux qu'une longue qui se finit mal ou quelque chose comme ça. En gros, la même chose qu'elle s'était dite un peu moins d'un an auparavant avec Brian. Mais elle prend le risque : Vincent est adorable avec elle et elle voit en lui quelqu'un qu'elle peut aimer. Seulement elle se rend vite compte que l'histoire se répète. Sa relation avec Vincent débute sur les mêmes bases que celle qu'elle a eu avec Brian : de longues discussions au téléphone sans trop savoir quand est-ce qu'ils se reverront, même si là ça n'est plus une question de mois mais plutôt de semaines voire de jours. Vincent est prêt à venir la voir le plus souvent possible. Pour Emma, le problème n'est pas le fait qu'ils ne se voient pas tous les jours. Elle ne veut pas le voir tous les jours. Elle veut juste pouvoir le voir quand elle en a envie et elle sait qu'à ce moment là, il se peut que ça ne soit pas possible. Ils mettent donc fin à cette relation avant d'éprouver des sentiments trop forts l'un envers l'autre. Ils continuent pourtant à se voir, Vincent revient régulièrement et assez rapidement, une profonde amitié se crée entre eux. Maintenant, elle l'aime mais de la même manière qu'elle aime Matthieu, son meilleur ami. Tous les deux sont très présents pour elle. Ils prennent soin d'elle et petit à petit elle se reconstruit...